

NOTA DE PRENSA

Volvo Trucks entrega a Holcim la primera hormigonera eléctrica en España

Volvo Trucks hace entrega de la primera hormigonera eléctrica en España a Holcim, empresa líder en el sector de los materiales de construcción. Se trata del primer camión eléctrico con hormigonera de cero emisiones y que realizará operaciones en Madrid. Este hito refuerza la posición líder de Volvo y Holcim en el desarrollo de soluciones de electromovilidad con las que reducir las emisiones de carbono y aumentar la eficiencia en el sector del transporte.

La hormigonera eléctrica de Volvo Trucks comenzará a operar por primera vez en España de la mano de Holcim, en concreto, el camión realizará trabajos en la capital madrileña, en obras de ámbito urbano y residencial. La hormigonera eléctrica modelo Volvo FE es un camión eléctrico pionero en la industria de distribución de hormigón, que alcanza una autonomía de hasta 200 kilómetros, destacando su línea motriz potente y suave. Cuenta con 2 motores eléctricos de 160 Kwh cada uno que se combinan con una caja de cambios de 2 velocidades. Ofrece un par motor instantáneo de hasta 850 Nm. Está equipado con baterías de última generación, con un almacenamiento de energía total de 265 Kwh.

Holcim, uno de los principales proveedores mundiales de soluciones para la construcción, apuesta por la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, desarrollando materiales y soluciones de vanguardia orientados a la descarbonización de la construcción a lo largo de todo el ciclo de vida. Su enfoque está basado en la necesidad de construir un futuro de cero emisiones que funcione para las personas y el planeta.

En mayo de este mismo año, el Grupo Holcim acordó con Volvo Trucks el mayor pedido comercial hasta la fecha de camiones eléctricos Volvo: 1.000 unidades que serán incorporadas en las flotas de distintos países europeos de aquí a 2030. En España se le suma esta nueva alianza con la que ambas compañías reafirman una vez más su compromiso por trabajar conjuntamente en lograr el objetivo de la sostenibilidad del transporte en el sector de la construcción.

El acto de entrega se realizó en las instalaciones de Volvo Trucks en Valdemoro, Madrid, en el que estuvieron presentes representantes de ambas compañías. Un equipo dedicado que ha trabajado para hacer realidad este proyecto de electromovilidad.

“En Holcim España, la sostenibilidad está basada en hechos. Innovamos diariamente para desarrollar soluciones de construcción sostenibles en línea con nuestro objetivo de cero emisiones netas para 2050. La logística de estas soluciones es fundamental para nuestro negocio, por lo que también hemos apostado por iniciar el camino hacia una flota baja en emisiones”, comenta Carmen Díaz Canabal, CEO de Holcim España.

“Estamos muy orgullosos de entregar la primera hormigonera eléctrica de nuestro país a una empresa que, como Volvo, trabaja por conseguir la electrificación del transporte. En particular en el ámbito de la construcción, que sabemos es todo un desafío para la industria” expresa Giovanni Bruno, Director

General de Volvo Trucks. "Con nuestro camión eléctrico, Holcim podrá realizar las obras sin emisiones de efecto invernadero y acústicas."

Volvo Trucks: Hacia las cero emisiones

Volvo Trucks comenzó la producción de camiones totalmente eléctricos en 2019, y en septiembre de 2022 la producción en serie de la gama pesada Electric. Actualmente es el fabricante con la gama de camiones eléctricos más amplia de la industria y la compañía ha vendido casi 5 000 camiones eléctricos en más de 40 países de todo el mundo. El objetivo global de Volvo Trucks es que en 2030 el 50% de todos los camiones nuevos vendidos sean eléctricos.

Acerca de Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por el desarrollo de materiales y soluciones de vanguardia orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en carbono.

Holcim España está formada por un equipo de más de 700 personas y cuenta con un operativo industrial de cinco fábricas de cemento, 20 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de gestión y tratamiento de residuos, cuatro terminales de carga, dos centros de distribución y tres laboratorios dedicados a la innovación e investigación. Es la primera y única empresa del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO y está inmersa en la puesta en marcha de la que será la primera planta de captura de CO₂ en una fábrica de cemento en España.

29 de junio de 2023

Para más información, por favor contacte con:

Pilar Tejedor, teléfono +34 627 46 77 16, e-mail pilar.tejedor@volvo.com

Laura López, teléfono +34 670 70 74 44, email laura.lopez@holcim.com

Para acceder a vídeos de calidad profesional que respaldan esta nota de prensa y ver otros materiales, visite <http://www.thenewsmarket.com/volvotrucks>

Hay imágenes de prensa y películas disponibles en la galería de imágenes y películas de Volvo Trucks en <http://images.volvotrucks.com>

Volvo Trucks ofrece soluciones de transporte completas para profesionales y empresas. Nuestra empresa ofrece una gama completa de camiones para el transporte semipesado y pesado, y cuenta con una red global de 2200 puntos de servicio en más de 130 países. Los camiones Volvo se montan en 13 países de todo el mundo. En 2021, Volvo Trucks entregó aproximadamente 123 000 camiones en todo el planeta. Volvo Trucks forma parte del Grupo Volvo, uno de los mayores fabricantes del mundo de camiones, autobuses, equipos para construcción, motores marinos y motores industriales. El Grupo también ofrece soluciones completas de financiación y de servicio. El trabajo de Volvo Trucks se basa en nuestros valores fundamentales de calidad, seguridad y respeto al medio ambiente.